



ÉMILIE GARCIN
— PROPRIÉTÉS —

5 Pièces

Réf. SRM-3371-MA

545 000 €

Avignon

Appartement à vendre (84000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier calme et recherché d'Avignon intra-muros, au sein d'un remarquable hôtel particulier du XVIIIème siècle entièrement réhabilité, cet élégant appartement développe 128 m² habitables (150 m² au sol) et bénéficie d'une ravissante terrasse, à l'abri des regards. Situé au deuxième et dernier étage, l'appartement est accessible par une majestueuse cage d'escalier de 1750, sublimée par une très belle rampe en fer forgé. Le premier niveau se compose d'un beau salon, d'une grande cuisine donnant directement sur la terrasse de 20 m², profitant d'une vue dégagée, ainsi que d'une première ...

Located in a fully renovated 18th-century city mansion in a peaceful and sought-after area in Avignon's historic centre, this elegant apartment presents 128 sq.m of living space (150 sq.m of floor area) as well as a delightful secluded terrace. Situated on the second and top floors, the apartment is accessed via a majestic staircase with wrought-iron banister dating back to 1750. The first level comprises a lovely living room, a large kitchen backing directly onto the 20 sq.m terrace and its commanding view, and a first suite consisting of a bedroom and bathroom. There is also a guest WC on ...

EMILE GARCIN ALPILLES & AVIGNON

8 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

